



Warum Unternehmen Mitarbeiter delegieren

Wenn Sie Mitarbeitende als Fachlehrer/-innen an Wirtschaftswochen delegieren, hat dies für Ihre Unternehmung Nutzen auf mehreren Ebenen:

- **Führungskräfteentwicklung:** Das Fachlehrer-Engagement kann als ein effektives Instrument in der Führungskräfteentwicklung eingesetzt werden (Anreiz, Schulungstool).
- **Weiterbildung der Mitarbeitenden:** Als Fachlehrpersonen werden die Mitarbeitenden „on the job“ und ohne zusätzliche Kosten in den Bereichen Methodik-Didaktik, Präsentation und Führung geschult; ihr Verständnis für die gesamtunternehmerische Zusammenhänge wird vertieft.
- **Corporate Social Responsibility:** Wirkungsvoller gesellschaftlicher Beitrag zum Standort Schweiz.
- **Kontakt zur nächsten Generation:** Über die Fachlehrer-Einsätze erhalten Gymnasiasten ein lebendiges Bild vom Unternehmen und dessen Mitarbeitende.
- **Teambuilding und Motivation der Mitarbeitenden:** Zufriedenheit mit dem Arbeitgeber, der ein erfüllendes gesellschaftliches Engagement ermöglicht.
- **Vernetzung mit anderen Unternehmen:** Über die Fachlehrer-Einsätze entstehen enge, branchenübergreifende neue Kontakte.

Umfang des Engagements

Unternehmen, die Mitarbeitende an Wirtschaftswochen delegieren, stellen sie für diese Tätigkeit (bezahlt) frei. Vom zeitlichen Umfang her bedeutet dies konkret:

Ausbildung zur Fachlehrperson:

Die Schulung dauert neu insgesamt vier Tage, aufgeteilt auf zwei mal zwei Tage.

Einsätze als Fachlehrperson:

Angestrebt ist, dass jede Fachlehrperson eine Wirtschaftswoche pro Jahr durchführt. Eine Wirtschaftswoche dauert fünf ganze Tage (in der Regel Mo-Fr). Wirtschaftswochen finden während des ganzen (Schul-)Jahres an vielen verschiedenen Orten statt.

Weitere Informationen zu den Schulungsterminen finden Sie auf:

<https://www.esst.ch/de-CH/Schulung.aspx>

Detaillierte Informationen zu den Wirtschaftswochen finden Sie auf:

www.wirtschaftswochen.ch